



► KAMPUNG WISATA

Dispar DIY Promosikan Potensi Pandeyan

JOGJA—Sebagai upaya mempromosikan kampung wisata Pandeyan, Dinas Pariwisata (Dispar) DIY menyelenggarakan *Gelar Pesona Kampung Wisata Pandeyan* di sisi barat XT Square, Jogja. Minggu (22/9) siang.

Dalam *Gelar Pesona Kampung Wisata Pandeyan* berbagai potensi kesenian seperti tari-tarian, hadrah, bregada, jatilan, dan reog ditampilkan oleh anak-anak muda dari Pandeyan. Tak hanya itu, dalam acara tersebut, Dispar DIY juga mengadakan gelar wicara dengan narasumber Sekretaris Dispar DIY, Titik Sulistyani; dan Sekretaris Dispar Kota Jogja Yeti Martanti.

“Gelar wicara itu membahas soal perkembangan kampung wisata,” kata Sekretaris Dispar DIY Titik Sulistyani, melalui rilis, Selasa (24/9).

Selain pertunjukkan kesenian, dalam gelaran tersebut ditampilkan pula pameran potensi kuliner maupun kerajinan dari UMKM se kecamatan Umbulharjo seperti industri jamu tradisional, kain batik jumputan, shibori, serta aneka kuliner seperti salad, bakpia, wingko, olahan kacang, dan serabi.



Salah seorang pemuda menabuh gamelan dalam *Gelar Pesona Kampung Wisata Pandeyan* di sisi barat XT Square, Jogja, Minggu (22/9) siang.

Menurut Titik, kepariwisataan, khususnya kampung wisata di DIY selalu didukung pemerintah daerah agar menjadi pariwisata yang mendunia. Oleh karena itu dibutuhkan keterlibatan masyarakat untuk saling bersinergi membangun kampung wisata yang unggul dan dikenal dunia internasional. Dalam membangun kepariwisataan di kampung wisata, kata dia pemerintah

menitikberatkan pada semangat kegotongroyongan dan, keterbukaan di masing-masing instansi terkait maupun masyarakat.

“Untuk meningkatkan kepariwisataan di DIY, khususnya untuk menambah kunjungan wisatawan, kami akan bekerja sama dengan berbagai pihak untuk bersama-sama mengelola kepariwisataan di DIY,” ucap dia. (Arief Junianto/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Pandeyan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 10 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005